

Proceso para un Implante Dental, Paso a Paso

Consideramos el <u>implante dental en Fuenlabrada</u> como el mejor método de restauración dental, siendo una solución que cuenta con una gran demanda entre los pacientes de nuestra **clínica** dental Fuenlabrada.

A través de este artículo conoceremos las **diferentes fases de este proceso** tan común en la actualidad, siendo un tratamiento que es ideal para pacientes que han perdido una, varias o la totalidad de piezas dentales.

Fases de un implante dental

Antes de insertar un implante es necesario realizar un **análisis exhaustivo de la situación que presenta el paciente**.

Es decir, conocer el estado que presentan tanto las encías como el resto de los tejidos orales, siendo esta una información clave para diseñar el tratamiento a seguir.



Hoy en día, las **radiografías y los programas 3D** son muy útiles en esta fase de estudio previo. Entre las principales ventajas de estos avances tecnológicos hay que destacar que el especialista podrá dictaminar el **lugar idóneo para poner el implante**, aumentando las posibilidades de éxito del tratamiento.

Seguidamente, se realiza la intervención quirúrgica en la que se coloca el **implante dental**, un proceso que, a diferencia de lo que muchos creen, es relativamente sencillo e indoloro, puesto que se aplica anestesia local al paciente.

El implante se coloca en la encía y se optará por una prótesis provisional para que cumpla con una **labor estética y funcional** hasta que el implante se haya integrado correctamente en el hueso maxilar, aunque también es común **esperar entre 7 y 14 días** para retirar los puntos y colocar la prótesis.

Una vez que el implante ha quedado integrado en el hueso, siendo este un proceso conocido como **osteointegración** y tiene una duración aproximada de tres meses, se tomarán medidas para la fabricación de la prótesis definitiva.

El último paso será cambiar la prótesis provisional por la definitiva y disfrutar de los múltiples beneficios que nos ofrece este tratamiento. Es necesario recalcar que habrá que esperar unas tres semanas hasta que hayan diseñado la prótesis en un laboratorio dental.

Eso sí, es importante aclarar que, tras la colocación de un implante, es necesario **acudir a revisiones periódicas** para comprobar que todo está correcto.

Además, en estas revisiones se llevan a cabo **aquellos reajustes** que sean necesarios para garantizar la fijación de la corona al implante.

Visítanos en **nuestro** <u>dentista Fuenlabrada</u> y te resolveremos todas las dudas que tengas acerca de la Implantología. ¡Te esperamos!

Clínica Dental Especializada Ortodentist Avda. Europa, 2 28941 Fuenlabrada 916 15 15 00 / 625 492 063